
 

 

 

 
 

 
 

 

Bezirksschornsteinfeger Müller geht in den Ruhe-Stand. 

Andreas Müller ist aus Bitz. 

Er war viele Jahre Bezirksschornsteinfeger im Zollernalbkreis. 

Er hat sich um den Kehrbezirk 8 gekümmert. 

Jetzt ist Andreas Müller in Rente. 

Das war am 30. November 2025. 

Andreas Müller hat lange als Schornstein-Feger gearbeitet. 

Jetzt hört er auf. 

Martin Ridder hat sich bei Andreas Müller bedankt. 

Martin Ridder ist der Chef vom Amt für Bauen und Natur-Schutz. 

Das Amt gehört zum Landratsamt. 

Andreas Müller hat eine Ausbildung gemacht. 

Die Ausbildung war bei der Firma 

BSFM Eugen Müller in Albstadt. 

Danach hat er dort als Geselle gearbeitet. 

1983 hat Andreas Müller die Meister-Prüfung gemacht. 

Seitdem ist er Schornstein-Feger-Meister. 

1992 hat Andreas Müller den Kehrbezirk 20 übernommen. 

Seit 1998 arbeitet er im Kehrbezirk 8. 

Der Kehrbezirk 8 ist in Albstadt und in der Nähe von Albstadt. 

Dazu gehören: 

• Ebingen 

• Tailfingen 

• Truchtelfingen 

• Bitz 

• ein Teil von Burladingen. 

Der Kehrbezirk sucht eine neue Person für die Stelle. 

Das Regierungs-Präsidium Tübingen hat die Stelle ausgeschrieben. 

Es gibt ein Auswahl-Verfahren. 

Das heißt: 

Man prüft verschiedene Personen. 
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Welche Person bekommt die Stelle? 

Das weiß man noch nicht. 

Thorsten Frank macht die Arbeit in der Zwischenzeit. 

Thorsten Frank ist Bezirksschornsteinfeger. 

Sie können Thorsten Frank anrufen unter: 07577/926985 

Oder Sie schreiben ihm eine E-Mail an: 

SFM-Frank@t-online.de 


